

10/28 第11回沖縄平和賞授賞式の開催



天皇皇后両陛下が、「美ら島おきなわ文化祭2022」開会式への御臨席と関連行事御視察並びに地方事情御視察のため来県されました。

10/22, 23 天皇皇后両陛下が美ら島おきなわ文化祭2022・地方事情御視察

沖縄平和賞委員会(会長 玉城知事)では、沖縄ハーバービューホテルにおいて、沖縄平和賞授賞式を開催し、第11回沖縄平和賞受賞者の「公益財団法人沖縄県女師・一高女ひめゆり平和祈念財団立ひめゆり平和祈念資料館」を表彰しました。

玉城会長は、「引き続きアジア太平洋地域の平和の創造に貢献し、平和を希求する県民の思いを世界に発信してほしい」と同館の今後の活躍に期待を寄せました。

同財団の仲理理事長は、



「資料館の職員らは元学徒の思いを引き継ぎ、国内外にこの活動を発信し続けていく」と述べました。

11/3 令和首里城復興イベント「いざ首里城 令和の木曳式」



木曳式の様子を映した映像を、首里城復興サイトにて配信しておりますので、ぜひご覧ください。

県では、首里城正殿の起工式にあわせ、木曳式を開催しました。木曳式とは、琉球王国の時代から首里城の造営や修繕の際に行われていた、

使用する木材を首里城へ運び込む祭事です。今回運び込んだ木材は、寄附金を活用して県が調達した県産木材「オキナワウラジロガシ」。

10/30 11/3 第7回世界のウチナンチュ大会



県では、「第7回世界のウチナンチュ大会」を開催し、初日の前夜祭パレードを皮切りに、開会式をはじめ、県内各地で様々なイベントを実施しました。

大会期間中は、22の国と地域からウチナンチュが集い、本大会へ参加するとともに、久しぶりに会う親戚との交流を楽しみました。

12 DECEMBER 美ら島沖縄 vol.567

- 02 復帰50周年記念事業
復帰50周年シンポジウム「若者と考える米軍基地と沖縄の未来」を開催
- 03 県政フラッシュ
- 04 特集：県職員の給与の状況
- 06 沖縄あんやたんかんやたん -2002年～2006年編-
- 08 自分の目標を実現するため、学習塾へ通いませんか？
- 09 県の動き 1(飲酒運転の根絶に向けて)
県の動き 2(スマホアプリでちょっとした健康づくり)
- 10 あの作品のロケ地へGO! 美ら島ロケ地めぐり[粟国村]
- 11 県の動き3(令和4年度 沖縄県功労者表彰式)
- 12 情報ひろば
- 14 県の動き4(高校生が考える「いじめ防止と命の大切さ」)
- 15 読者プレゼント・読者の声

沖縄の人口・世帯の動き 令和4年10月1日現在

146万8,634人 総人口 ※前月比44人の減少

63万2,082世帯 世帯数 ※前月比470の増加

沖縄県庁広報課 公式LINE @okinawa-government

沖縄県庁広報課 公式ツイッター @okinawa_pref

本号の電子Book版とバックナンバーはホームページでご覧いただけます。

美ら島沖縄 検索

美ら島沖縄の設置場所
県内コンビニ、モノレール各駅等で無料配布しています。また、公共機関や銀行、病院など多くの方が利用する施設でもご覧いただけます。新規設置施設も受付致しておりますので、関心のある方は広報課までご連絡ください。なお、全世帯向けの個別配布は致しかねます。ご了承ください。

今月の表紙

「活気溢れる市場」
山里 美紀子
沖縄ならではの食材が並ぶ市場はお店の方やおばあたちのパワーに溢れています。市場を歩く観光客や県民がパワーをもらって笑顔になって楽しんでいる雰囲気をイメージして制作しました。